

### 第3回 OKUTSU芸術祭

9月11日(土)、道の駅奥津温泉で第3回OKUTSU芸術祭の開会式とオープニングコンサートが開催されました。

このイベントは、令和6年度に鳥取県立美術館が開設される倉吉市に向けて鏡野町を縦断する国道179号線を「高速道路では味わえない各駅停車でアートが楽しめる魅力ある沿線・エリアに創り上げる」ことを目的に開催されているもので、3回目となつた今回も、奥津温泉街や国道179号沿線の店舗等に美作国出身の若手アーティストが地域の人々と交流しながら創り上げた作品が展示されています。

アートプロジェクトNOREN「ゆえんふ」では、プロジェクト参加者による手描きの色鮮やかで雄大な日よけ暖簾が、町内各地に展示されています。

また、道の駅奥津温泉では、山の洗濯美術館と題して、回廊や広場などに手ぬぐいアートが飾られ、紅葉の時期が近づいた奥津の青空にはためいています。

芸術祭は11月21日(日)まで、奥津地域を中心に各地で美術展示などが行われています。

10月16日(土)、奥津渓遊歩道の清掃が行われました。これは、毎年開催されている「奥津もみじ祭り」に合わせて、渓谷を訪れる観光客を迎えるため、地元のボランティアの方々により行われているものです。

当時は、鏡野町商工会、観光協会、郵便局、役場の青年部などから約60名のボランティアが参加し、遊歩道の清掃やゴミ拾いなどが行われました。

奥津もみじ祭りは、新型コロナウイルス感染拡大の影響によりオープニングイベントなどは開催されませんでしたが、10月30日(土)、11月14日(日)の期間中ライトアップが行われています。



### ハチマルニイマル 8020いい歯達成者表彰

11月8日は  
「いい歯の日」です!

鏡野町では、健康づくりや介護予防に向け「80歳になつても自分の歯を20本以上保とう!」という活動をすすめています。その活動の1つに『8020いい歯達成者表彰』を行っています。

今年度は、左記の方々が受賞されました。おめでとうございました。

棕代 哲子（真加部）

谷口 吉宏（和田）

宗本 克明（入谷）

中江 充宣（中谷）

中江 弘子（中谷）

杉本 侈（越畠）

松本 倫（上齋原）

藤木 祥江（上齋原）

【行政順】